

Le caveau de Bébien | Monuments historiques | Pézénas (34)

Création d'une nouvelle cave et d'un espace dégustation

Le projet associe l'utile à l'agréable en mariant astucieusement un nouvel outil performant et innovant pour la création des grands vins qui font la réputation du prieuré de Bébien pour un accueil exclusif de leurs clients et visiteurs à Pézenas.

Les nouveaux bâtiments se fondent harmonieusement dans la perspective de la bâtisse ancestrale jusqu'à la chapelle, reprenant à la fois un enduit à la chaux ocre claire et une couleur grise semblable à ce basalte emblématique qui se retrouve à la fois dans le sol du vignoble et sur plusieurs édifices dont le mur d'enceinte.



INFORMATIONS

PROGRAMME : Création d'une nouvelle cave et d'un espace de dégustation

STATUT : Réceptionné

DATES : 2016

LIEU : Pézénas

MAÎTRE D'OUVRAGE : Prieuré de BÉBIAN

ARCHITECTE : Pascal Mégias

ARCHITECTE D'INTÉRIEUR : Raymond Morel

BUDGET : N.C.